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このお知らせは、「野方小学校・沼袋小学校統合委員会」における協議の状況を地域や保護者の皆様

にお知らせするために発行しています。 

１１月１７日に開催した第１０回統合委員会では、「統合新校の校名」について協議をしました。ま

た、「統合新校の教育目標などの検討状況」について情報提供がありました。今号では、その内容につ

いてお知らせします。 

 

 統合委員会では、前号でお知らせした統

合新校の校名募集の結果（延べ７７件、４

６の校名）をもとに、校名についての検討

を進めています。 

 前回の統合委員会の後、応募のあった校名の中から、各委員が新しい学校名にふさわしいと思った校

名を５候補以内で選んだ結果、校名の候補は１８になりました。今回の統合委員会では、この１８の校

名をもとにさらに協議を進めました。協議での主な意見は次のとおりです。 

［主な意見］ 

・  新しい学校ということで、子どもたちの未来を視点とした校名にしてはどうか。 

・  この地域でしかつけられない校名もある。この郷土で生まれ育ち、「この郷土を支えていく人間」

「ここから国際社会に出ていく人間」になってほしいという観点が校名にあってもよいと思う。 

・  今の子どもたちにとって一番印象にあるのは「平和の森」だと思うので、校名としてふさわしい

のではないか。 

・  両校に共通していて、地域の歴史も感じることのできる「すずしろ」がよいと思う。 

・  平和に関することは教育の中でも触れる。校名に「平和」が入っていると子どもたちにもわかり

やすいので「平和の森」が校名として適していると思う。 

・  統合新校が中野区の真ん中に位置するので「中野中央」がよい。中央中学校という校名が統合に

よりなくなってしまうので、「中央」の名前を残せればと思う。 

・  教育的見地から「彩花」、歴史的な見地から「すずしろ」、行政的な見地から「中野中央」、地域的

な見地から「平和の森」がよいと思った。 

◆  協議の結果、以下の４つを統合新校の校名候補として、次回引き続き協議をすることになりまし

た。 
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